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※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

 

平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

アド街（まち）  京急鮫洲特集 

出没！アド街ック天国（通称：「ｱﾄﾞ街」 テレビ

東京）は、地域密着型ﾊﾞﾗｴﾃｨ番組です。その街

に関する名所、店舗、人物、自然等をﾗﾝｷﾝｸﾞ

形式で紹介するｺｰﾅｰが人気です。5/31 は、京

急鮫洲を放送。次の５つを番組のﾗﾝｷﾝｸﾞ『ベ

スト 20』の上位順に並び替えて下さい。 

①八幡神社（東大井） 

②旧東海道 

③鮫洲運動公園 

④勝島運河 

⑤警視庁鮫洲 

運転免許試験場 

◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆    
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2012012012014444 年年年年 6666 月月月月    

 

 

 「議会ってどんなことをしている 

の？全然わからない」「『議会だより』 

とかって難しくて読みにくいので、読んだこと

ないです」…、などなど、地方議会に対するご

理解は、なかなか進まないのが現状です。各自

治体の議会は、いろいろな改革を行って、住民

に議会活動の発信や説明をしています。その一

つに議会報告会があります。2012 年のある調査

では、自治体の 29.6％が開催しています。 

 東京 23 区はどうでしょうか？実は、今まで

にどこの区も開催していません。このたび板橋

区が 23 区で初めて区議会として開催しました。 

【目的】【目的】【目的】【目的】    

①議会活動の状況を地域に出向い 

て区民に直接報告・説明する。 

②区政情報の提供 

③区民の意見を聴取する機会 

 5/19 （ 月 ） 18:30 ～

20:30 に参加しました。

座席は、200 用意されて

いましたが、足りずに追

加、追加、ついに立ち見

まで！（←写真）。 

 

【【【【報告報告報告報告内容内容内容内容】】】】    

[1]「区議会のしくみ」 

[2]「26 年度当初予算 

の内容」 

[3]「常任委員会報告」 

[4]「質疑応答」 

事前準備、当日の運営 

等をすべて議員が行って 

いました。質疑応答では、 

公共料金の値上げやｺﾐｭﾆ 

ﾃｨﾊﾞｽ運行等身近な話題の 

やりとりがありました。いくつかの課題もあ

りましたが、何より開かれた議会、身近な議

会の第一歩として、そして、23 区初めてと

いう点でも有意義な会でした。開催にかけた

板橋区議会議員の方々の熱意を感じた２時

間でした。品川区議会では、残念ながら開催

に向けた具体的な検 

討は、行われていま 

せん。今後も実現に 

向けて発言してまい 

ります。 

 

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

埋立埋立埋立埋立てててて前の鮫洲海岸前の鮫洲海岸前の鮫洲海岸前の鮫洲海岸    

開催開催開催開催 PRPRPRPR ﾎﾟｽﾀｰﾎﾟｽﾀｰﾎﾟｽﾀｰﾎﾟｽﾀｰ    

ﾎﾟｯﾌﾟですね♪ 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        

超超超超満員満員満員満員!!!!!!!!    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((他他他他))))

いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

ちょっとした話ながわ 

◇区立中学校で放課後に英会話 

 5/17、区で英会話能力向上と東京五輪でﾎﾞﾗﾝ

ﾃｨｱとして活躍できる人材育成を目指す「ｸﾞﾛｰﾊﾞ

ﾙ人材育成塾」の開校式が行われた。中学生を対

象に外国人講師による英会話教室を放課後に無

料で開き、国際感覚を養ってもらう。 

 塾は、大崎・浜川・富士見台中、荏原平塚学園を

会場に、平日の午後に毎日 90 分の授業がある。

部活動と両立できるように会場 

校と曜日を選択でき、来年２月 

まで、週１回 30 回受講する。 

495 人が応募した。実施校以外 

の生徒も受講可能。 

参考：5/18 朝日新聞他 

◎予算◎予算◎予算◎予算    4772477247724772 万円（小学校での事業も含万円（小学校での事業も含万円（小学校での事業も含万円（小学校での事業も含むむむむ））））    

 

ズ 

◇都立高校不合格 ２年間で 18 人 

 今春の都立高校入試で採点ミスが相次いだ問

題で、再調査していた東京都教育委員会は３日、

ミスが２年間で計 2,211 件にのぼったと発表し

た。本来は、合格だったのに不合格とされた受験

生は 18 人いた。都教委は謝罪し、追加合格の措

置をとった。今春が 10 校（青山・北園・文京高

等）で 12 人、昨春が 6 校（大崎・町田高等）で

６人だった。採点ミスの要因として、都教委が校

長に聞き取り調査を実施。 

①学校や教員に「例年通り」という慣れがある 

②受験生の人生に影響するという意識が希薄 

③学力検査から発表までが３日間で非常にタイ

トな日程、と分析した。 

 都教委は、原因調査を続け、ﾏｰｸｼｰﾄ方式の導

入を含めて再発防止策を８月末までに検討し、

公表する。 

☆別の高校へ入学するなど、受験生の心に大きな

傷を残してしまった今回のようなことが２度とお

きないように実効性のある再発防止策を求めま

す。また、一方で、入試答案の採点・入力業務な

ど入試に関わる業務は、教員が日常業務（担任

業務等）や授業と並行して行っ 

ているのが実態です。採点や点 

検に集中できる体制・日程につ 

いても検討する必要があります。 

参考：6/4 朝日新聞他 

◇シティプロモーション事業開始 

 ｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝとは、地域住民の愛着度の形成。

地域の売り込みや自治体名の知名度の向上と

捉えることも可能。自らの地域のイメージを高

め経営資源の獲得を目指す活動と考えること

もできます。要は、区の魅力を内外に発信する

ことです。区では、26 年度の新規事業として、

広報広聴課にｼﾃｨﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝ担当を新設し、本格

的に体制を強化します。コンセプト（構想。概

念）を設定し、戦略プランを策定します。 

☆自治体は、PR が不得意です。品川区も例外では

ありません。業務を業者に「丸投げ」ではなく、区

職員も担当部署を含め一人ひとりが発想を転換

して積極的に発信してほしいものです。       

◎予算◎予算◎予算◎予算    業務委託業務委託業務委託業務委託 1500150015001500 万円万円万円万円    

 

 

 

 
◇豊島区「消滅可能性」の指摘で 

     20～30 代女性の会議新設 

 豊島区は、日本創成会議の予測で 23 区唯一

の「消滅可能性都市」と指摘された（『しんじ

新聞』310号参照）ことを受けて、区内在住・

在勤・在学の 20～30 歳代の女性を中心に「と

しまＦ１会議」を設置する。子育てｸﾞﾙｰﾌﾟや女

子大生等の委員で構成し、８～12 月に月一回

程度議論して、現状分析や対策等を年内にま

とめ、来年度予算に反映する計画。 

参考：5/30 日経新聞 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：⑤運転免許試験場（⑤運転免許試験場（⑤運転免許試験場（⑤運転免許試験場（1111

位）⇒①八幡神社（位）⇒①八幡神社（位）⇒①八幡神社（位）⇒①八幡神社（2222 位）⇒②旧東位）⇒②旧東位）⇒②旧東位）⇒②旧東

海道（海道（海道（海道（3333 位）⇒③鮫洲運動公園（位）⇒③鮫洲運動公園（位）⇒③鮫洲運動公園（位）⇒③鮫洲運動公園（4444

位）⇒④勝島運河（位）⇒④勝島運河（位）⇒④勝島運河（位）⇒④勝島運河（15151515 位）位）位）位）。鮫洲は、

江戸時代、将軍家に魚介を献上する

漁村の「御菜肴八ケ浦（おさいさか

な はちかうら）」の一つでした。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 


